



---

145 Leof.Irakliou Gr.-14231-Athens-Tel:(+30) 210 2592111-Fax: 210 2592298,

<http://inter.kke.gr> , e-mail: [cpg.kke@gmail.com](mailto:cpg.kke@gmail.com) , [cpg@int.kke.gr](mailto:cpg@int.kke.gr)

Huelga nacional de 24 horas: una respuesta a la carestía y la implicación en la guerra

**Un paso significativo de escalada de la lucha del movimiento obrero y popular**



El miércoles 6 de abril en Atenas, Tesalónica, Patras y en varias ciudades del país decenas de miles de personas participaron en las manifestaciones convocadas por los sindicatos clasistas que se agrupan en el Frente Militante de Todos los Trabajadores (PAME), organizaciones de comerciantes y artesanos, de mujeres y de jóvenes.

Tanto en la manifestación de huelga en Atenas que inundó la plaza de Sintagma, frente al parlamento griego, como en las demás movilizaciones en el resto del país, hubo demandas contra la carestía, por la firma de convenios colectivos, por aumentos salariales, y contra la implicación de Grecia en la guerra imperialista. Grandes centros de trabajo, importantes sectores como el transporte público y de mercancías se paralizaron, anulando en la práctica una reciente ley-monstruosa del gobierno de la ND que pone nuevos obstáculos al derecho de huelga, enriqueciendo la ley respectiva promulgada por el gobierno anterior, de SYRIZA.

En su discurso en la concentración de Atenas, el secretario general de la Federación de trabajadores en la construcción, V.Sirigos, expresó la voluntad de

los trabajadores de continuar y escalar la lucha por una vida digna destacando que: "El próximo Primero de Mayo es de particular importancia, porque el pueblo está sufriendo en medio de una nueva guerra imperialista y paga muy caro los beneficios de los grupos empresariales. Sin embargo, nosotros no elegimos entre campos de ladrones. Estamos con los pueblos, contra la carestía, la guerra, las olas de refugiados, la explotación".

Luego tomó la palabra el vicepresidente de la Federación de Asociaciones de Artesanos de Ática, D.Vitalis, quien destacó entre otras cosas: "Estamos aquí, junto con los trabajadores, para defender el ingreso popular. Reivindicamos nuestros derechos autoevidentes. Es decir, ser capaces de trabajar en nuestros comercios, vivir a nuestras familias con dignidad (...) La lucha que libramos no es solamente nuestra lucha, no luchamos solo por nosotros mismos. Nuestras demandas conciernen a todo el mundo".

A continuación, V.Papageorgiou, miembro de la dirección de la Federación de los Trabajadores en las empresas de producción de leche, bebidas y alimentos, expresó la demanda de que se tomen ya medidas de protección del ingreso contra la carestía por la que los salarios se agotan en los primeros diez días del mes.



Athens



Athens



Athens



Athens



Thessaloniki

<https://youtu.be/H8gKt30rZgs>



Thessaloniki

<https://youtu.be/7bmkxFu1qCI>



### **Dimitris Koutsoumbas: un paso significativo en la escalada de la lucha del movimiento obrero y popular**

El Secretario General del CC del KKE, Dimitris Koutsoumbas, asistió a la concentración en Atenas, en la plaza Sintagma e hizo el siguiente comentario a los medios de comunicación: "Esta huelga nacional es un gran paso de la escaldad de la lucha del movimiento obrero-popular en los grandes frentes de lucha contra la carestía, por la protección de los salarios de las capas populares, por convenios colectivos de trabajo, por el aumento de los salarios y, por supuesto, el frente contra la guerra imperialista y la participación de Grecia en esta. Esta huelga puede contribuir aún más en el fortalecimiento de la actividad conjunta de los trabajadores, los empleados en el sector privado y público, así

como de los trabajadores autónomos, los científicos, los campesinos, los estudiantes, las mujeres de familias populares. Seguimos enérgicamente.”



### **El ataque policial contra la manifestación en Tesalónica**

Cabe señalar que después de la inaceptable invasión rusa en Ucrania, las fuerzas del KKE y de la KNE están al frente de la organización de manifestaciones antiimperialistas significativas en puertos y ciudades, oponiéndose a las bases militares de EE.UU. y la OTAN, y el paso de las fuerzas de la OTAN por Grecia, en general contra la guerra imperialista y la participación de nuestro país en esta. Tales iniciativas tuvieron lugar recientemente en el Pireo, Alexandrúpolis, Lárisa, en la base de Suda en Creta y otros lugares.

El 6 de abril, la manifestación masiva en Tesalónica en el marco de la huelga, que condenó la implicación de Grecia en la guerra imperialista, se convirtió en una marcha hacia el puerto de la ciudad, pasando por el consulado de EE.UU. y las oficinas de la Federación Helénica de Empresas (SEV). Cuando la marcha llegó al puerto sonó la consigna “Tesalónica es puerto de los pueblos, no una cabeza de puente para los imperialistas”.

La movilización en el puerto recibió el ataque violento y sin provocación por las fuerzas de represión y a continuación se detuvieron injustificadamente 8 manifestantes, entre ellos dos miembros del Comité Central del KKE, uno de ellos gravemente herido y hospitalizado, y un miembro del Consejo Central de la KNE.



**In the photo Efthimis Dimakis, member of the CC of the KKE, is in the hospital, injured, in a wheelchair and handcuffed!**

<https://youtu.be/9rongKu2jrc>

<https://youtu.be/uipLLMvjGRM>

Después de estos acontecimientos, se realizaron nuevas movilizaciones de los sindicatos en Atenas y Tesalónica contra la represión y demandando la puesta en libertad de los manifestantes detenidos. En la movilización frente al ministerio de Protección Ciudadana participó una delegación del KKE, con miembros del Buró Político, del Comité Central y diputados del Partido.

Los sindicatos dejaron claro que "No daremos marcha atrás. No aceptaremos el clima de terrorismo".





El la mañana del 7 de abril, bajo la presión del movimiento obrero-popular, los 8 luchadores fueron liberados y la fiscalía fijó juicio ordinario para el 15 de junio. Los 8 luchadores están acusados de desobediencia, liberación de un preso, daño a propiedad ajena y violencia contra funcionarios. Las acusaciones provocativas que les han hecho ayer por violación de la ley de armas y la ley de bengalas, así como por el uso de armas, fueron retiradas esta mañana por haber sido, evidentemente, montadas”.

<https://youtu.be/SHOAt03oPBU>

7/4/2022